

# PRESSEMITTEILUNG



## Thomas Eitler - de Lint neuer Chordirektor des Chores der Bayreuther Festspiele

Nach intensiver Suche und zahlreichen Gesprächen mit potentiellen Kandidatinnen und Kandidaten geben die Bayreuther Festspiele bekannt, dass Thomas Eitler - de Lint neuer Direktor des Chores der Bayreuther Festspiele wird und damit auf Eberhard Friedrich folgt, der 2025 das Renteneintrittsalter erreicht haben wird. Thomas Eitler - de Lint arbeitete u.a. in verantwortlicher Funktion an der Wiener Volksoper, der Nationalen Oper in Amsterdam, diversen Rundfunkchören wie dem WDR, dem NDR, dem MDR, den Opernhäusern Zürich und Hannover und 2016 zusätzlich als Gastchordirektor an der Oper Shanghai. Seit November 2017 ist er Chordirektor an der Oper Leipzig mit zahlreichen Einstudierungen u.a. von »Tosca«, »Carmen«, »La fanciulla del west«, »La traviata«, »Die Frau ohne Schatten« und »Johannes-Passion«.. Bei WAGNER 22 – den Wagner-Festtagen der Oper Leipzig, zeichnete Thomas Eitler - de Lint für die Einstudierung sämtlicher Opern Richard Wagners mit Chorbeteiligung verantwortlich und verfügt über eine ausgewiesene Wagnerexpertise. Darüber hinaus steht er für ein Klangbild, welches in Bayreuth hochgeschätzt wird. Hinsichtlich der Zukunft des Festspielchores sind sich die künstlerische Leiterin und Thomas Eitler-de Lint darin einig, eine neue Struktur zu schaffen, welche sowohl quantitativ (je nach Werk bis zu 134 Choristen: innen) als auch qualitativ den hohen Anforderungen der Festspiele vollumfänglich gerecht werden wird. Herr Eitler - de Lint sieht die Umstrukturierung als Chance und vor allem als zeitgemäß an.

Wir freuen uns sehr auf die gemeinsame Zeit!